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Réunion du conseil d’administration du mercredi 19 juin 2013  
Début à 20h40 

 
Présents : Guy MARIANI, Jean-Yves TOURTET, Fabienne MOREL, Laure PICARD DU CHAMBON 
Excusé : Philippe COCAGNE 
 
 

a) Approbation du PV de la réunion du CA du 27 mai 2013   
 
• Le PV est approuvé à l’unanimité (4 voix) 
 

b) Dossier subventions  
 
• Pour l’achat des poteaux les subventions se  décomposent ainsi : 

1900 euros de la région, 1500 euros du Sénat (réserve parlementaire) et 645 euros du Conseil Général. 

L’OMS avance la somme et le club doit rembourser avant le 31 décembre. La facture acquittée permettra 

de demander le solde auprès des instances. Le CG a fait un premier versement de 300 euros.  

Les poteaux seront livrés en semaine 37, donc à temps pour le tournoi de début octobre. Ph. Cocagne, JP 

Chastel et Y. Damarius se sont rendus au gymnase pour voir comment ranger les poteaux. 

 
c) Rapport financier de la saison en cours  

 
• Guy présente et commente le rapport financier : 

- Par rapport au budget prévisionnel, les frais de déplacement des jeunes n’étaient pas prévus. 

- Les frais de déplacement concernent l’équipe 1 

- Il reste des maillots en stock 

si vous voulez compléter … 

 

d) Établissement du budget prévisionnel  
 

• Nous partirons de 50 licenciés (30 adultes et 20 jeunes) 
Détail sur ce que le club doit reverser et sur la part que le club garde. La part versée pour les jeunes est 

d’environ 40 euros et elle est de 49 euros pour les adultes � 30x49  + 20x40  = 2270 euros 

Décision de licence à 70 euros pour tous, sans boîte de volants 

Il faudra augmenter les frais de déplacement des jeunes (600 euros ?) et demander une participation aux 

parents (15 ou 20 euros) 

Les dépenses de buvette pour le tournoi du 5 et 6 octobre sont à intégrer, de même que les autres 

dépenses à cette occasion (Juge Arbitre, récompenses, etc.) 
 

e) Organisation du repas de l’AG du samedi soir (22 juin)  
 
• Pour l’instant env.35 personnes sont inscrites. Nous comptons dans nos calculs sur une quarantaine de 

personnes pour l’achat de nourriture (saucisses/merguez/brochettes, etc.). Ne pas oublier qu’il reste une 

trentaine de saucisses au congélateur … Vendredi soir nous regarderons à nouveau le stock de boissons mais 

a priori il reste toutes les canettes offertes par SuperU (vérifier les dates !). Acheter du pain + moutarde 

et ketchup. Les adhérents apportent salades et/ou desserts. 
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f) Récompenses pour les 3 jeunes sur le podium final des TDJ  
 
• Plutôt qu’un étui de stylos nous préférons un petit cadeau plus utile/sportif du genre grip ou surgrip. 

 

g) Nature du cadeau pour le départ des Boulard  
 
• Le club fait un petit geste, teinté d’humour (style mug ou T-shirt personnalisé amusant, ou raquette 

géante) et offre un gros bidon de sable signé par tous les membres du club !  
• Les membres du club qui le souhaitent peuvent participer à une enveloppe que nous ferons circuler et avec 

laquelle nous achèterons un cadeau …. 
 

 

h) Achat de volants de volants de compétition (RSL3 à 12,50 euros)  
 
• Avant d’acheter des volants il convient de payer la facture en attente.  

  

i) Créneaux supplémentaires pour l’été en soirée  
 
• L’OMS propose des créneaux supplémentaires en été. Préciser les horaires proposés et voir si cela est bien 

nécessaire ?  

• La question est surtout de savoir qui fera l’ouverture ! Cela oblige une personne à être disponible… 

 

j) Créneaux supplémentaires pour la rentrée à l’attention des jeunes  
 
• Rajout de 17h30 à 18h30. 

• Se pose à nouveau la question de la personne disponible pour ouvrir le gymnase à 17h30. Et il faut quelqu’un 

pour encadrer (disponibilité des entraîneurs ??) ou alors on propose du jeu libre à 17h30 … 

  

k) Plaquette du tournoi du mois d’octobre  
 
• Fabienne présente sa maquette, très claire, aux couleurs du club qui fait l’unanimité. Elle va l’envoyer aux 

membres du bureau 

 

l) Questions diverses  
 
• Aucune prévue mais nous soulevons l’idée d’un éventuel site internet du club (proposé par Hans qui se 

chargerait de le réaliser et de le mettre à jour). Nous allons voir le site de gap-escrime comme modèle. 

 

 

Fin de la réunion du CA à 00h00. 
 

Le président de séance   La secrétaire de séance 

Jean-Yves Tourtet    Laure Picard du Chambon 


